
様式第２号 
 

議 事 録 
 

１．会議の名称 令和６年度第１回池田市国民健康保険運営協議会 

２．開 催 日 時 令和７年２月１２日（水）  

午前１０時３０分～午前１１時６分 

３．開 催 場 所 池田市役所３階 議会会議室    

（池田市城南１丁目１番１号） 

 

４．出 席 者 

※会 長：◎ 

会長代理：○ 

≪委 員≫ 

前田正幸（〇）、西田明紀、森本敬子、木村和資、 

花田義信、山田寛孝、吉野聡（委任） 

＜市側出席者及び事務局職員＞ 

石田健二副市長、綿谷憲司福祉部長、野勢桃子国保・

年金課長、小嶋幸子国保・年金課主幹、冨永大国保・

年金課主幹、岡本宏之国保・年金課主幹 

 

５．議 題 （１）池田市国民健康保険条例の一部改正について

(報告） 

（２）令和７年度池田市国民健康保険特別会計予算

（案）について（報告）  

（３）マイナ保険証の利用率等について（報告） 

（４）ＰＤＣＡサイクルに基づく進捗管理について

（報告）   

 

６．議 事 経 過 各議題について、事務局より説明 

（１）池田市国民健康保険条例の一部改正について

(報告） 

 国民健康保険法施行令の一部改正に伴い、前年所

得が一定基準以下の世帯に行っている、平等割及び

均等割保険料の軽減措置について、経済動向等を踏

まえ、判定基準を引き上げるため、条例の一部改正

について説明。 

 

＜質疑＞ なし 

 

（２）令和７年度池田市国民健康保険特別会計予算 

（案）について（報告）  

 令和７年度予算（案）について、前年度から増減の

大きいものを中心に説明。 

 

＜質疑＞ 

委 員：１人あたり医療費について、減少している

という説明があったように思うが、どうい

った要因で減少をしているのか。 
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事務局：１人当たり医療費について、予算ベースで

前年度より減少しているという意味で、実

際の 1 人当たり医療費は伸び率が鈍化して

いるものの増加は続いている。 

（３）マイナ保険証の利用率等について（報告） 

令和６年１２月２日に被保険者証の新規発行が終

了となり、マイナ保険証の利用を基本とする仕組み

に移行したため、池田市におけるマイナ保険証の利

用率と登録割合の推移について説明。 

 

＜要望＞ 

委 員：今後、現行保険証の経過措置による有効期

限が切れた後は、マイナ保険証か資格確認

書を漏れなく交付することとなる。また、マ

イナンバーカードの電子証明書の更新時期

を迎える方が多くでてくる。その際、被保険

者への情報の周知を徹底するとともに、事

務が滞ることなく対応していただけるよう

要望する。 

 

（４）ＰＤＣＡサイクルに基づく進捗管理について 

（報告）   

大阪府国民健康保険運営方針において、「府と市町

村、国保連合会の連携、協力のもと、PDCA サイクル

に基づく進捗管理の実施」を定めているため、池田

市における令和６年度の実績について説明。 

 

＜質疑＞ なし 

 

７．公開・非公開の別 公開 

※非公開の理由  

８．傍 聴 者 数  0 名 

９．問い合わせ先 池田市  福祉部 国保・年金課 

（０７２）７５２－１１１１ 内線３１２ 

（０７２）７５４－６２５３（ダイヤルイン） 

E－mail kokuho＠city.ikeda.osaka.jp 

 


